

共に創る いのち輝くみらい

データ連携がもたらす新たな価値

NTT西日本は、大阪警察病院と第二大阪警察病院とが統合して今年1月に新病院としてスタートを切った「大阪けいさつ病院」のスマートホスピタル化に、ICT（情報通信技術）の力で貢献している。デジタル化とデータ連携の進展で病院業務を効率化し、患者サービスの向上へつなげる取り組みは始まつばかりで、今後のさらなる連携に期待が高まる。ICTの活用による「いのち輝くみらい」の姿について、大阪けいさつ病院の澤芳樹院長とNTT西日本の北村亮太社長が対談した。

将来にわたりICTで進化し続ける新病院誕生

澤 この度の新病院の開設は、次世代の姿を検討できる千載一遇の機会でした。多くの企業の皆さまとの連携を通じて、最先端のICT導入のショーケースとなり、スマートホスピタルのモデルとなることをコンセプトとしています。NTT西日本さまにはICTの導入の支えになつていただきました。

北村 当社は新病院のプロジェクトに参加し、電子カルテや検査、会計など、多様な医療システムをつなぐ院内ネットワークを構築させていただきました。将来的システム導入にも対応でき、運用や保守なども効率的かつ経済的です。

また、医師をはじめ職員全員が1人1台スマートフォンを持ち活用する、先進的な環境の構築にも取り組みました。

澤 日常生活ではスマートフォンを1人1台持つ時代となり、私自身も仕事の半分ぐらいはスマートフォンでやっています。病院で同じ環境を整えることでよりよい医療につながると考えました。例えばどこでもスマートフォンで電子カルテを閲覧できますので看護師はナースステーションに戻らなくても、患者さまと対応している最中にその場で確認しながら対応を継続できます。また、患者さまの担当医師が別の診療にあたって電話に出られないときにも看護師が履歴の残るチャットを通じて連絡することにより、医師はタブレットを用いて患者さまのバイタル情報や症状を記録したり、外国の方々向けに翻訳ツールとして使つたりと拡張性が高く、さまざまな広がりが期待できます。

当社は他にも入退室管理等の院内

セキュリティシステムの導入などにも携わつており、開院後のお安定的な運営に貢献してまいります。

北村 ICTの活用で業務を効率化し、作業時間を削減

内で移動する距離や時間が半減した例もあると聞きました。こうした環境でどれだけの変化が生まれるか、大変楽しみです。ICTの活用で働き方改革にもつながると思っています。

また、当社では、この他にも医療現場の人材不足のことは、医療現場の人材不足への対策になります。また、効率化で生まれる時間を見て、患者さまの対応に向いていたストの医療に貢献できると考えています。

また、当社では、この他にも医療現場の人材不足のことは、医療現場の人材不足への対策になります。また、効率化で生まれる時間を見て、患者さまの対応に向いていたストの医療に貢献できると考えています。



NTT西日本では、医療分野にとどまらず、データ連携基盤の導入へ支援もその一例です。医療分野のデータ連携を進め、こうしたバスの中で医療検査を受けられるモニターで医師と話せる環境を整えることができる。通院に課題を抱える方が車内で医療サービスを受けられるようになるなど、医療の「みらい」につながっていくと考えます。

澤 最先端技術で医療を進化させる、地域にグローバルに実現していくながら、「誰一人取り残さない」「いのち輝くみらい」へ貢献していきたいと実現しています。

NTT西日本は、多様な社会課題に対し、多くの方々と新しい価値を共創し、持続可能な社会の実現に貢献しています。

ます。機微情報の取り扱いに関するルールを守りながら、それらを含むさまざまなデータを活用するための新たなルール作りの場に当社も参加させていただき、データ流通の仕組みづくりに貢献していきたいと考えています。

NTT西日本では、医療分野にとどまらず、データ連携基盤の導入へ支援もその一例です。医療分野のデータ連携を進め、こうしたバスの中で医療検査を受けられるモニターで医師と話せる環境を整えることができる。通院に課題を抱える方が車内で医療サービスを受けられるようになるなど、医療の「みらい」につながっていくと考えます。

NTT西日本は、多様な社会課題に対し、多くの方々と新しい価値を共創し、持続可能な社会の実現に貢献していくことを目指して、志を同じくして進めさせていただければうれしいですし、私たちも頑張っていきたいと思います。NTT西日本は、多様な社会課題に対し、多くの方々と新しい価値を共創し、持続可能な社会の実現に貢献しています。

思います。

NTT西日本では、医療分野にとどまらず、データ連携基盤の導入へ支援もその一例です。医療分野のデータ連携を進め、こうしたバスの中で医療検査を受けられるモニターで医師と話せる環境を整えることができる。通院に課題を抱える方が車内で医療サービスを受けられるようになるなど、医療の「みらい」につながっていくと考えます。

澤 最先端技術で医療を進化させる、地域にグローバルに実現していくながら、「誰一人取り残さない」「いのち輝くみらい」へ貢献していきたいと実現しています。

NTT西日本は、多様な社会課題に対し、多くの方々と新しい価値を共創し、持続可能な社会の実現に貢献しています。

NTT西日本は、多様な社会課題に対し、多くの方々と新しい価値を共創し、持続可能な社会の実現に貢献しています。